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APLAUDE  O  SENHOR  WALISON  BENTO  DE  SOUZA  PELOS
RELEVANTES  SERVIÇOS  PRESTADOS  NA  FORMAÇÃO
ESPORTIVA  DE  JOVENS  CASTANHEIRENSES.

A Câmara Municipal de Castanheira, por seu vereador abaixo
signatário, no uso de suas prerrogativas e na forma do Art. 94
do Regimento Interno da Casa, vem a público, exteriorizar esta
MOÇÃO DE APLAUSOS a WALISON BENTO DE SOUZA pelos
relevantes serviços prestados na formação esportiva de jovens
castanheirenses.

O ser humano em qualquer função que exerce, merece ser valorizado pelo serviço que executa dentro de nossa
sociedade,  especificamente  na  área  do  esporte,  e  na  nossa  comunidade  este  profissional  desempenha  suas
funções da melhor maneira possível com muito profissionalismo.

Nascido em Barra do Garças – MT, no dia 16/11/1980, Filho Dona Ana Maria Sousa neta e de Geraldo Bento de
Sousa.  Formado  nas  modalidades  esportivas  de  Capoeira,Jiu-Jitsu,  Muay  Thai,  MMA,  Educação  Física,
Massoterapia e Monitor Sócio Educativo.

Chegou em Castanheira no último ano de mandato da do Dona Zilda Stangherlin no ano de 1.999. Na ocasião
veio para disputar uma luta de Boxe e, gostando da cidade resolveu iniciar um Projeto de Capoeira que deu
certo e continua até os tempos de hoje.

Já no mandato do Ex-Prefeito Dr. Jorge o trabalhou expandiu com a procura de alunos para treinar, onde foi que
Walison se viu necessário adquirir mais conhecimentos para passar a esses alunos que sempre aumentavam. Foi
então que começou a praticar outras modalidades como Jiu-Jitsu, Muay Thai e MMA, para poder continuar
atendendo a demanda dos alunos.

Hoje Castanheira participa de vários eventos esportivos e, conta com vários campeões nestas modalidades.

Dessa forma, como representante do povo castanheirense, venho registrar esta singela homenagem, dizendo-o,
em nome de todos, que sentimo-nos felizes de proclamarmos os nossos sentimentos de admiração e de louvor e
o nosso orgulho em tê-lo como um representante esportista pelo nosso município.

Plenário das Deliberações “Adamastor Batista de Miranda”, em 27 de novembro de 2023.
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